



Sheinbaum exhibe al PAN; así se lanzó contra el partido: “Queda registrado que votaron contra los programas del Bienestar”

Recordó que Marko Cortés se pronunció en contra de estos apoyos, y luego cambió de opinión, pero al final las bancadas panistas en el Congreso votaron en contra

Por **Olivia Vázquez Herrera**

28 Oct, 2024 08:22 a.m. MX



La mandataria pidió no olvidar todas las veces que el presidente panista se pronunció en contra de dar apoyos sociales. (ANDREA MURCIA /CUARTOSCURO.COM)

Este lunes, la secretaria de **Bienestar**, **Ariadna Montiel** Reyes, ofreció avances sobre el registro de personas a los nuevos **programas sociales**, tanto el destinado a mujeres de 60 a 64 años, como las pensiones para adultos mayores de 65 años y más, así como para personas con discapacidad.

Luego de recordar que estos apoyos sociales ya no dependen de la voluntad del gobernante en turno, sino que ya están sentados en la Constitución, la presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo aprovechó para recordar cómo fue que partidos de la oposición se han pronunciado en contra de estas ayudas para los mexicanos.

“Ya se aprobaron en la **Cámara de Diputados**, el día que se aprobaron aquí puse un video del **presidente del PAN**, que habían aprobado en lo general los programas sociales en la Cámara de Diputados y puse el video porque él había dicho que no estaban de acuerdo con los programas sociales, pues resulta que votaron en lo general pero en lo particular votaron en contra.

[Sheinbaum exhibe al PAN; así se lanzó contra el partido: “Queda registrado que votaron contra los programas del Bienestar” - Infobae](#)